

— Le Canada insistera pour que soit adoptée une convention visant à interdire les armes chimiques.

— Le Canada insistera pour que l'on se rapproche davantage encore de l'objectif visant l'interdiction de toutes les armes destinées à être utilisées dans l'espace extra-atmosphérique.

Ce sont là des questions au regard desquelles il est possible de marquer des progrès réels qui, à leur tour, serviront directement à renforcer la sécurité mutuelle.

Les dernières années n'ont pas été propices aux négociations sur le contrôle des armements et le désarmement. Pourtant, le processus s'est poursuivi et l'espoir semble vouloir renaître. Dans des déclarations publiques, certains dirigeants ont indiqué que la course aux armements représente un danger mondial considérable, et que la négociation d'accords sur le contrôle des armements et le désarmement est vitale. Il y a lieu d'être optimiste si ces négociations s'appuient sur le réalisme. Notre objectif commun est la sécurité mutuelle.

---

S/C